

En la inauguración de la planta desaladora en Minera Los Pelambres

# Boric pide a empresarios “abandonar la soberbia paternalista” y así buscar acuerdos para el país

Por Redacción  
 cronica@diarioelsur.cl

A la vez, el Mandatario llamó a “que nos despercudamos de viejos prejuicios generalizados hacia la empresa”.

En la inauguración de la planta desaladora en Minera Los Pelambres, el Presidente Gabriel Boric pidió a los empresarios “abandonar la soberbia paternalista que lleva a emitir juicios denigratorios a gobiernos que obedecen a la voluntad popular”, con el objetivo de buscar acuerdos para el desarrollo del país.

“Esas afirmaciones denigratorias creo que no contribuyen justamente a esa confianza”, dijo el Mandatario, quien confía en que “si podemos trabajar unidos, Chile va a estar mejor y los chilenos van a estar mejor, y eso requiere un mejor ánimo. Y yo les invito a que lo tengamos y lo construyamos en conjunto”.

Boric, además, recordó que en “el año 2000 le tocó al Presidente Ricardo Lagos la inauguración de la Minera de Los Pelambres. Esta vez me toca a mí inaugurar la puesta en marcha de esta infraestructura complementaria que va a permitir usar agua desalada, ampliar la capacidad de molienda y abrir una nueva línea de flotación en la mina”.

Esta obra, destacó Boric, “es un ejemplo de confianza de los inversionistas chilenos y extranjeros en las condiciones que ofrece el país para crecer, y un país que se esfuerza por hacer las cosas bien y tenemos todo el potencial para seguir trabajando justamente en esa línea”.

## PACTO FISCAL

El Jefe de Estado destacó que la puesta en marcha de la desaladora “es parte de una iniciativa



El Presidente y el ministro de Hacienda, junto a autoridades y técnicos en las nuevas dependencias mineras.

más grande que es el pacto fiscal, y yo le quiero pedir a nuestros parlamentarios también aquí presentes que lo entendamos de esa manera, y que nos apoyen justamente en poder sa-

carlo adelante con rapidez, sin demasiada creatividad, sino con sentido de urgencia”.

“Desde la política yo invito a que nos despercudamos de viejos prejuicios generalizados hacia la

empresa y las evaluemos en función de su desempeño y de sus obras, no solamente respecto a los prejuicios que podamos tener”, señaló el Mandatario.

En la actividad estuvieron ade-

más los ministros de Economía, Mario Marcel; Obras Públicas (MOP), Jessica López; y Minería, Aurora Williams.

El MOP destacó que, de esta forma, Minera Los Pelambres es

## INAUGURACIÓN DE DESALADORA

El presidente Gabriel Boric estuvo ayer en Los Vilos para participar en la ceremonia de puesta en marcha de la desaladora de la minera Los Pelambres, que permitirá usar agua de mar en la operación de esta industria. Según detalló el Mandatario, la obra en el puerto Punta Chungo también permitirá que en el futuro se pueda desalar agua para el consumo humano debido a la sequía que afecta a la zona, impactando “a la vida productiva, al quehacer agrícola y ganadero e incluso arriesgan el agua para consumo humano”.

“la primera de la zona central en operar con agua desalinizada”, de más de 20 plantas de este tipo de procesamiento de agua en el país.

## BENEFICIO TRIBUTARIO

El Presidente además destacó que “considerando la sequía y el estado de catástrofe, hemos trabajado un decreto con medidas de alivio tributario para la Región de Coquimbo”.

Esta medida, explicó La Monda, significa “la postergación del pago de contribuciones y condonación de impuestos por atraso de las mismas para predios rurales, la suspensión de subastas de estos predios, prórroga del pago de patentes mineras para mineros pequeños y artesanales de concesiones iguales o menores a 100 hectáreas”.